

Distanzritt Aigen-Schlägl 01.09.2012

Staatsmeisterschaft Allg. Kl.

Bericht von Simone Pechmann

Die heurige Staatsmeisterschaft wurde am 01.09.2012 im oberösterreichischen Aigen-Schlägl vom RC Böhmerwald ausgetragen.

Im Morgengrauen und bei leichtem Nieselregen startete die 1. Gruppe auf die wunderschöne Strecke durch den Böhmerwald. Gleich zu Beginn erwartete die Reiter ein steiler Anstieg, gefolgt von einer einladenden, kilometerlangen, leicht bergab führenden Galoppstrecke – bestens markiert und beschildert von Daniela Entner und ihrem Team. Auf halber Strecke war eine riesige, randvoll gefüllte Wassertonne aufgestellt – eine willkommene Gelegenheit, da dieser Punkt der Strecke nur erreichbar war, wenn man mehrere Grooms zur Verfügung hatte. Die restlichen Groomingpunkte waren sehr gut gewählt, groß angelegt und für die Grooms leicht erreichbar.

Da die Staatsmeisterschaft als offene Wertung ausgetragen wurde, nutzten einige Reiter die Gelegenheit, ab 80 km zu entscheiden, ob sie noch eine oder zwei weitere Runden in Angriff nehmen. Carmen Karpf mit DSCHIHAD IBN MASSAFA war die Einzige, die an diesem Tag die volle Distanz über 120 km in Angriff nahm – und sich so den Staatsmeistertitel sicherte. Zweite wurde Daniela Entner mit HKT NOOR über 100 km, gefolgt von Susanne Thumer mit RIH, ebenfalls über 100 km.

Den 100 km Bewerb gewann Tanja Hähnel aus Deutschland mit APTERO NIKE vor Daniela Entner mit HKT NOOR und Susanne Thumer mit RIH.

Beim 80 km Bewerb siegte Karl Uschnig mit ISIS BA vor Dr. Andreas Fischer mit SAFIK B und Simone Pechmann mit F.E.'S PRINCESS.

Den 60 km Bewerb gewann Marion Schwarzmann mit T.M. HERMES vor Mag. Maria Mauritsch mit MEKNES.

Alle Starter des 40 km Bewerbbes absolvierten diesen in Leistungsklasse III.

Obwohl die Strecken in Aigen-Schlägl technisch sehr anspruchsvoll und bergig sind, gab es nur insgesamt vier Ausfälle, davon einer wegen Zeitüberschreitung im Ziel.

Wie bereits in den Jahren und bei den Veranstaltungen zuvor wurde der RC Böhmerwald seinem Ruf als Top-Veranstalter absolut gerecht – Meldestelle, Gastronomie, Streckenmarkierung, Ablauf, Gelände,... - in Aigen-Schlägl ist ein perfekter Turniertag garantiert. Nochmals herzlichen Dank für die tolle Organisation und die wunderschönen Strecken durch den märchenhaften Böhmerwald!